

Le premier vice-président cubain reçoit des sénateurs étasuniens



La Havane, 27 juin, (RHC).-Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu *Patrick Leahy*, sénateur du parti démocrate pour l'État nord-américain de Vermont, président pro tempore du Sénat étasunien, qui réalise une visite à Cuba.

Patrick Leahy était accompagné de Benjamín Cardin, représentant de l'État de Maryland, qui est à la tête du parti démocrate au sein du Comité des affaires étrangères du sénat, et du législateur républicain du Nevada, Dean Heller.

Lors de la rencontre à laquelle Josefina Vidal, la Directrice Générale pour les États-Unis du Ministère cubain des Affaires étrangères et d'autres fonctionnaires de ce ministère ont également pris part, des vues ont été échangés sur les relations entre les deux pays, sur l'élimination des restrictions de voyage et du commerce et sur la levée du blocus.



Radio Habana Cuba